

Vendredi, le 22 mai

# LE DEVOIR

LIBLE DE PENSER

## Une vingtaine de classes spécialisées abolies à Laval

Vingt et une classes d'élèves handicapés ou ayant des difficultés d'apprentissage au primaire seront abolies l'automne prochain à la Commission scolaire de Laval (CSDL), selon le Syndicat de l'enseignement de la région de Laval (SERL). Les enseignants ont été avisés mercredi de cette décision, qui affecterait plus de 200 enfants. Pour trouver les 13,5 millions qu'elle doit retrancher à son budget, la CSDL envisage de couper 500 postes au primaire et au secondaire. « *On va intégrer des élèves en difficulté dans des classes qui vont manquer de ressources* », déplore le président du SERL, Guy Bellemare.

